

Adrián de la Garza entrega el municipio y documento para Colosio

De la Garza se separó definitivamente del cargo como alcalde de Monterrey para buscar la gubernatura de Nuevo León

Por Aracely Chantaka

De manera oficial, Adrián de la Garza se separó de su cargo como alcalde de Monterrey para encaminarse a tomar protesta como candidato a la gubernatura por la Coalición "Va Fuerte por Nuevo León", en la sede del PRI estatal.

Entre sus pendientes, De la Garza solicitó entregar a Luis Donald Colosio la constancia que lo acredita que reside en el municipio, y pueda buscar la alcaldía regia.

De la Garza concluyó su papel como alcalde y firmó diversos documentos, además, hizo un breve resumen de su paso por la capital de Nuevo León.

"Pagamos la deuda con proveedores que nos dejaron las administraciones anteriores y mejoramos las condiciones de las finanzas municipales, hasta ser hoy de las mejor evaluadas en México. Este año Monterrey se colocó como el único Municipio del país que recibe una ratificación en su calificación con perspectiva positiva por parte de Standard & Poor's" detalló el ex munícipe.

De la Garza asegura que no incrementó la deuda del municipio.

"La crisis, nos confirmó que las finanzas públicas sanas son fundamentales para afrontar emergencias. Todo esto representa solo una muestra del trabajo que hicimos en Monterrey, logrado sin incrementar un solo peso la deuda del Municipio".